
RELATÓRIO
CONDEPHASV - NOVEMBRO/2022

Relato que no dia 22 de novembro de 2022, às 10 horas, no Instituto Histórico e Geográfico
de São Vicente, situado na Rua Frei Gaspar, 280, Centro, estava prevista reunião ordinária do
Conselho de Defesa do Patrimônio Histórico, Artístico, Arquitetônico, Cultural e Turístico de
São Vicente – CONDEPHASV. 1. Lista de presença. 1.1. Estiveram presentes Jaqueline
Fernandez Alves (CAU-SP), Maíra Ferreira da Cunha (SEPLAG), Márcio Batista Silva
(SEMAM), Marcos Atanázio Braga (IHGSV), Maria Amélia de Araújo (AEASV), Mônica
Calçada Saad (SEL), Paulo Eduardo Costa (IHGSV) e Rita Helena de Lemos Yoshitaka
(SEDETUR). 1.2. Esteve presente como convidado Lincoln Spada da Silva (SEGOV), a fim
de mediar e secretariar a reunião. 1.3. Justificaram as auências: Carolina Rocha Teixeira
(SISEM), Deise Domingues Giannini (Academia Vicentina de Letras, Artes e Ofícios),
Gilson Braga (ETEC), Luiz Fernando Mizukami (SISEM) e Maria Suzel Gil Frutuoso
(Academia Vicentina de Letras, Artes e Ofícios). 2. Pauta. Em vista da ausência de quórum,
não houve deliberações e foi postergada a pauta de eleição da mesa diretora. 3. Destaques.
3.1. Marcos reuniu parte do acervo e atas do Condephasv pelas últimas gestões, entregando
nesta data ao Lincoln para salvaguarda junto ao equipamento municipal. 3.2. Paulo Eduardo
ressaltou sobre a importância da participação de representante do movimento Orla Cultural ao
invés do SISEM, à medida que no movimento regional há instituições museológicas
cadastradas no SISEM, e que atualmente os representantes do SISEM residem na capital
paulista. 3.3. Paulo Eduardo abordou sobre a importância de completar a vacância de
membros da sociedade civil via participação do Clube de Soroptimistas de São Vicente. 3.4.
Lincoln se dispôs a consultar as indicações do Clube e do SISEM, sendo neste, se avaliam a
possibilidade de nomeação de membros regionais via Orla Cultural. 3.5. Os membros
presentes do Órgão Técnico de Apoio (OTA) discutiram em reunião extraordinária sobre as
solicitações de limpeza urbana da SEDETUR em relação à Biquinha de Anchieta e ao
Monumento 500 Anos - Oscar Niemeyer, e, compreenderam que tais ações de limpeza e
manutenção são pertinentes para informes ao órgão e ao conselho, mas não necessitam de
deliberação das mesmas instâncias. 3.6. Jaqueline ressaltou sobre a necessidade que o OTA
seja composto por servidores técnicos da Prefeitura e que não sejam membros do
Condephasv, à medida que a função de conselheiro é honorífica. Ela utilizou como exemplo o
setor específico da Prefeitura de Santos para apoio ao Condepasa - de atribuições similares ao
Condephasv. 3.7. Lincoln se dispôs a consultar membros e apresentar o mais breve minutas
de atualização da Lei do Condephasv e de seu regimento interno, para análise em reunião
futura. 3.8. Diante da fala de Maria Amélia sobre a necessidade de apropriação dos membros
do Condephasv sobre as pautas do setor, e de agirem como multiplicadores na defesa do
patrimônio histórico cultural local, Jaqueline se dispôs a consultar o CAU-SP para realização
de capacitação interna aos membros do Condephasv.
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